



## III CONFERENCIA IBEROAMERICANA SOBRE JUSTICIA ELECTORAL QUITO - ECUADOR 5, 6 y 7 de octubre de 2011



### **III CONFERENCIA IBEROAMERICANA SOBRE JUSTICIA ELECTORAL**

Del 05 al 07 de octubre de 2011, la ciudad de Quito será la sede de la “**III Conferencia Iberoamericana sobre Justicia Electoral**”, por decisión unánime de los delegados que participaron en la II Conferencia, reunida en Panamá en Octubre de 2010.

La organización del evento le ha correspondido al Tribunal Contencioso Electoral (TCE), conjuntamente con el Instituto Internacional para la Democracia y la Asistencia Electoral (IDEA Internacional), los que han enviado la correspondiente invitación - convocatoria, a los organismos electorales que hacen justicia electoral en 21 países de la subregión iberoamericana.

El magistrado mexicano Jesús Orozco, dirige el Comité Académico que se ha constituido para la realización de este importante certamen internacional, que congregará en Quito a los más destacados exponentes del derecho electoral de América Latina y la Península Ibérica.

La realización de la III Conferencia compromete no solamente al Tribunal Contencioso Electoral y más organismos de la Función Electoral, sino a otras instituciones del sector público y a la ciudadanía en general, por ser la primera vez que Ecuador será la sede de una reunión de los más altos magistrados y expertos en la materia de justicia electoral de la región; cuyas experiencias y enseñanzas contribuirán sin duda alguna a mejorar los mecanismos y procedimientos de los operadores de justicia en aras del fortalecimiento de la democracia y el logro del bienestar colectivo. Conforme se planifiquen y ejecuten las actividades de preparación de la III Conferencia, estaremos informando al país y al mundo, a través de esta página web.